

知事コメント

1. 本日、沖縄県で新たに 2 例の新型コロナウイルス感染症の患者が確認されましたので、発表いたします。これで県内の感染者数は 8 例となります。
2. 7 例目の患者は 3 0 代女性、那覇市在住で、3 月 2 6 日に感染が確認された 6 例目（3 0 代男性）の配偶者です。
3. 経過としましては、6 例目の濃厚接触者として健康観察を行っていたところ 3 月 2 6 日夜から発熱があり、翌 2 7 日那覇市保健所の指示により感染症指定医療機関を受診。PCR 検査を実施し本日陽性が確認されました。
4. 現在の状況は軽症で、感染症指定医療機関に入院中です。
5. 感染経路としては、県外への渡航歴もないため、家庭内で感染したものと考えられます。
6. 続いて、8 例目の患者は 2 0 代女性、那覇市在住の学生。
7. 経過としましては、3 月 2 3 日に滞在先のニューヨークから帰国し那覇空港に到着。2 4 日より頭痛、2 5 日より微熱が出現したため、那覇市保健所に相談して 2 6 日に帰国者接触者外来を受診。PCR 検査を実施し本日陽性が確認されました。
8. 患者は軽度の肺炎を認め感染症指定医療機関に入院中です。

9. 感染経路としては、米国（ニューヨーク）で感染した移入例と思われる。
10. 両症例とも、行動歴や接触歴については那覇市保健所が調査中です。
11. 新型コロナウイルスの国内外での感染拡大の影響で、県内でも感染者が相次いで報告されています。県としましては濃厚接触者の健康観察を行い感染拡大防止に努めるとともに、クラスターと呼ばれる集団感染の発生につながらないように感染経路の特定等の調査を行ってまいります。
12. 県民の皆さまには、手洗いの励行や咳エチケットの実施、こまめな換気、そして、密閉空間・密集場所・密接場面という集団感染の起こりやすい場所へ行くことを避けるなど個人でできる感染症対策へのご協力をお願いいたします。
13. また、現在国内では東京や大阪等の大都市圏で感染が急速に拡大しており、昨今の感染事例には県外からの移入例がみられておりますので、不要不急の県外への旅行につきましては、できるだけ自粛して下さいますよう、あらためてお願いいたします。